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 涼しくなったと思えば、夏日を観測する気候の中、学校では多くの学校行事が実施されています。 

 ９月の合唱コンクールをはじめ、１０月には市中総体駅伝大会、車いすバスケットボール交流会、中

間テスト、実力テスト、１年生アイマスク体験、２年生高校について学ぶ会、３年生保育実習、連合音

楽会など各学年とも体験学習や行事が予定通り実施されました。その中でも、１０月２３日（月）には

救命救急講習会として、中央消防局から消防士を講師として招き、学年

ごとにＡＥＤの使用方法や心肺蘇生の大切さなど、救命法について実技

を交えて学びました。 

コロナ禍が終わり、このような体験や行事を実施できるようになった

ことで、その体験や行事を通して子ども達が学び・感じとったものが、

今後の一人一人の成長につながっていくものと思っております。なお、

子ども達の活動の様子は、学校ホームページに掲載しておりますので、

どうぞご覧ください。 

 

   

 ７月に実施しました学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございました。その結果につい

てお知らせいたします。 

      「肯定的％」は、「そう思う」または「どちらかといえばそう思う」と回答した割合を示す。 

領
域 

項        目 
生徒 保護者 教職員 

肯定的％ 肯定的％ 肯定的％ 

学
校
経
営 

教育目標 学校は学校教育目標に向けて実行している 85.9  76.8  100  

楽しく登校 明るく楽しい雰囲気である 93.4  88.9  100  

校務分掌 校務分掌は責任体制が明確で適切に機能している     88.2  

業務改善 校務の縮減・効率化等、業務の改善を推進している     82.4  

心
の
教
育 

生活･ 

生徒指導 

生徒はルールやマナーを身につけている 95.3  86.6  100  

生徒はあいさつをよくしている 93.5  78.7  100  

先生の対応 先生は生徒の悩みや相談に親身に対応してくれる 87.0  80.9  100  

いじめ防止 生徒間でのいじめ等がなく、仲良く過ごしている 94.3  85.7  76.5  

人権教育 生徒は生命や人権を尊重する心が育っている 95.3  87.3  82.4  

平和教育 生徒は平和の大切さを感じ、その思いを発信しようとしている 91.5  73.1  100  

教育的ニーズ 学校は、生徒の個々のようすに対応した支援・指導を行っている 90.0  81.9  100 

挑戦する心 
生徒が失敗を恐れず挑戦するよう指導している      100 

私は（私の子どもは）失敗を恐れず挑戦しようとしている 76.0  59.4    

自己肯定感 

先生は生徒が自己肯定感を持つよう指導している     100  

私には（私の子どもには）よいところがある 

(先生はよいところをほめてくれる） 
80.6  80.3    

学校HPは 
こちら→ 



確
か
な
学
力 

特色ある学校づくり 学校は伝統や校風、地域の実態に即した教育が行われている 93.6  79.7  94.1  

学習指導 

教職員はわかりやすい授業を行っている 95.8  74.8  100  

生徒は授業にまじめに取り組んでいる。 92.1  75.9  94.1  

生徒は自ら考え計画的に家庭学習に取り組む習慣が身についている 70.9  46.5  70.6  

生徒はクロームブックを活用して学力向上に取り組んでいる 66.7  56.6  100  

学校はクロームブックをして学力向上に取り組んでいる 90.6  78.6  100  

進路指導 学校は将来の進路や職業について適切に指導している 86.3  65.6  94.1  

郷土愛 生徒は長崎の町や自分の住んでいる地域が好きである。 92.0  82.8  76.5  

健
や
か
な
体 

保健・衛生 学校は衛生管理に努め、健康に関する教育を行っている 90.7  84.0  100.  

早寝・早起き・朝ごはん 生徒は早寝・早起き・朝ごはん（基本的な生活習慣）が身についている 79.0  70.0    

体力向上 体力向上に努めている（体育の授業や部活動に熱心に取り組む） 89.1  84.0  94.1  

食   育 学校は食に関する教育活動を進めている 73.7  78.9  94.1  

信
頼
さ
れ
る
学
校 

安全管理 学校は生徒の安全に気を配っている  95.8  79.0  100  

情報提供 学校の状況は通信やＨＰ等で知ることができる 81.5  78.6  100  

PTA・地域との連携 学校は PTAや地域との連携がとれている 86.4  85.9  100  

職員研修 研修が充実し、資質が向上している     94.1  

教
育
環
境 

環境整備 学校は教育環境が充実し、整備されている 78.1  69.1  82.4  

職場整備 学校は働きやすい職場づくりに積極的に参加している     94.1  

働き方 学校は働き方改革を推進している。     78.9  

                             ※色付き部分は、60%未満の項目 

★保護者の意見（生徒や学校が頑張っていると思えることを回答していただきました。） 

【１年保護者】 

・部活の指導はとても良くして頂いていると思います。 

・生徒との向き合い方が、強制的ではなく、何が必要か教えてくれて、信頼関係が出来やすい雰囲気がある

のでとても良いと思う。 

・さくら坂で頭を下げてくれる挨拶が、とても爽やかで素敵な活動だと思います。 

・ペーロンを復活させてほしい。 

・校長先生、教頭先生と生徒とのコミュニケーションが良く取れていると思う。 

【２年保護者】 

・日頃からのご指導ありがとうございます。駅伝においては早朝からのご指導、感謝の気持ちでいっぱいで

す。これからも子供が頑張れるよう家庭でもバックアップしていきたいと思います。よろしくお願い致し

ます。 

・立哨の際、校長先生が生徒の登校時間を把握されていて最後の生徒が登校するまで、雨天にも関わらず、

ずっと通学路で待たれていることを知りとても驚きました。最後まで見守っていただき、とてもありがた

く思います。担任の島元先生の学級通信がとても丁寧に作成されてあり、クラスのことがよく分かり、通

信を読むのが楽しみです。お忙しい中、ありがとうございます。 

・挨拶ができる子どもが素敵です 

・子供達は挨拶をしっかり止まってしていて、偉いなと思います。 

・クラブ活動をがんばっている。 

・子供からよく学校の話を聞きますが、子供が関わっている先生方は担任の先生を始め、楽しくも厳しくも

よくコミュニケーションをとってくださっているなと感じています。 

・学校に行った時、すれ違えば生徒全員が挨拶をしてくれて素晴らしいのと、車で行った時も、グランドや

さくら坂の道の途中で、頭を下げて挨拶してくれるのが本当に驚いて素晴らしいと思います。ありがとう

ございます。 

 

 



・本年度本校では校長先生、教頭先生が中心となり、諸先生方もこれまで以上に生徒達へ寄り添い、生徒達

の学校生活が更に楽しく、更に笑顔が増えるように頑張って頂いていることがわかります。そして生徒達

はそれに自然に応えていけていることが伝わってきてます。まだまだ課題はあるとは思いますが、一学期

が終わり、生徒そして教職員の全てが、校長がおっしゃる「一歩前へ」すすめたのではないでしょうか。

引き続きよろしくお願い致します。二学期以降は、生徒と先生方に加え、保護者も交えた交流が出来てい

ければもっとよいと思うので、その為に、保護者が興味を持って参加してもらえるように、講演会等のイ

ベントを計画していけたらよいですね。 

【３年保護者】 

・校長先生は、毎朝立哨運動をされている。ある時は草刈りもされていた。 

・通学路について、イノシシやヘビが出没し、落ち葉や石で溝が詰まる状況で大雨の前後は、とても不安で

した。今年度に入って、子ども達が望む柵を早速対応していただくと学校よりお知らせあり、大変喜んで

おります。また、西泊からの通学路のご近所の方からも、庁務員さんが学校周辺の落ち葉をすぐに掃除し

てもらえて、助かっている」とお話を聞きました。先生方の迅速な対応にも感謝しております。 

・先生と生徒の関係がとても良いので、安心して子どもを任せられます。私も先生に相談がしやすいです。

学年により、あいさつをしなかったりするのが残念ですが、全体的に明るく活気のある良い学校だと思い

ます。ご指導ありがとうございます。 

・娘のことを先生方やクラスメイトの皆さんに理解してもらえて、また思いやりの気持ちを持って接しても

らえていることに感謝しています。そんなあたたかな雰囲気をこれからも大切にして、みんな安心して失

敗できる中学校であってほしいです。 

 

★生徒や学校が頑張っている内容の他、学校に対する要望や意見が２件ありました。 

 

・近年気温が高く熱中症などの不安がある中、ペットボトルの持ち込み禁止は頑張っていないと思います。

水筒 1つでは帰りまで持ちません。その時の状況に合わせて柔軟に対応してほしい。通っている生徒が自

分達で困り事を積極的に改善していける環境が大事です。自分で考えて行動できる力を育てる事が子供の

為になります。 

・マスク着用は個人の判断のはずなのに、先生からマスクを取るような指導については理解できません。私

は医療従事者で、毎日コロナ対応で振り回されており以前より大変かもしれません。生徒は自分の身を守

ろうとしているので、マスク着用について理解してほしい。 

 

以上、多くのご意見をありがとうございました。 

 今後は、改善が必要な部分や取組を継続していく内容などについて協議し、引き続きよりよい学校づくり

を目指していきたいと思います。学校と家庭、さらに地域と連携・協力して取り組んでいきたいと思います

ので、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 10 月 31 日に、３年生の生徒・保護者を対象とした進路説明会を行いました。３年生にとっては、

いよいよ進路選択の大事な時期を迎えております。お子さんの進路希望については、ご家庭で十分に話

し合っていただき、三者面談に向けての準備をお願いいたします。また、高校受験については受験校を

選ぶ際、各学校の実施要項を十分に確認し、受験日に重なりがないように注意してください。 

 子ども達にとって、この時期は多くのストレスを抱えることがあります。どうぞ、お子様の心に寄り

添いながら支えていただき、将来の姿を描き楽しむ心持ちで「十五の春」を迎えられるようお願いいた

します。 

 

 「行事予定」「給食献立」などの学校ホームページへの掲載について 

 学校ホームページには、本校の教育活動の内容や生徒の活動の様子の他、学校行事

予定・給食献立などのお知らせについても掲載しております。その都度、内容を更新

しておりますので、ぜひご覧ください。 

                                  学校ＨＰ 

                                  ＱＲコード 


